
令和３年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１４日）

２－１

県 民 連 合 １０番 荒 秀 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 風評対策について 知 事 風評・風化戦略

室

ＡＬＰＳ処理水の処分に伴う風評への懸念の払拭に向け、

どのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 重要港湾相馬港の整備について 土 木 部 長 港 湾 課

県は、重要港湾相馬港の整備にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

三 栽培漁業の推進について 農林水産部長 水 産 課

県は、栽培漁業の推進にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

四 漁協の合併について 〃 〃

県は、沿海地区の漁協の合併をどのように支援していくの

か尋ねたい。

五 稲作農家の経営安定について 〃 水 田 畑 作 課

県は、稲作農家の経営安定に向け、米からの作付転換をど

のように推進していくのか尋ねたい。

六 中小企業者の事業承継について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、中小企業者の事業承継支援にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 ライフステージに応じた学びについて 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

長

県は、ライフステージに応じた学びをどのように支援して

いくのか尋ねたい。

八 道徳教育の充実について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、家庭や地域と連携した道徳教育の充実に

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

九 公立小学校における外国語教育の充実について 〃 〃

県教育委員会は、公立小学校における外国語教育の充実に

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十 自然災害に強いまちづくり支援について 土 木 部 長 都 市 計 画 課

県は、災害リスクを踏まえた土地利用など、市町村による

防災のためのまちづくりの計画作成をどのように支援してい

くのか尋ねたい。

十一 県立高等学校改革と地域振興について 企画調整部長 企 画 調 整 課

県立高等学校改革に伴う地域振興にどのように取り組ん

でいくのか、県の考えを尋ねたい。

十二 自然公園の利活用について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、自然公園の利活用にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

十三 循環型社会の形成について 〃 一般廃棄物課

県は、循環型社会の形成に向け、リサイクル等の推進に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 森林整備について 農林水産部長 森 林 整 備 課

県は、多面的機能の発揮に向けた森林整備の促進にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。


